

En la Patria, colaboradores cubanos que combatieron la COVID-19 en Panamá y San Cristóbal y Nieves (+Foto)

Image not found or type unknown

Del territorio panameño regresaron 89 médicos de casi una decena de especialidades. Foto: @LorenaChF_ACN

La Habana, 6 ago (RHC) Dos grupos de colaboradores cubanos del Contingente Especializado en el enfrentamiento a desastres y graves epidemias 'Henry Reeve' llegaron este viernes al Aeropuerto

Internacional 'José Martí', de La Habana, tras ofrecer su ayuda solidaria en el enfrentamiento a la COVID-19 en Panamá y San Cristóbal y Nieves.

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel les dio la bienvenida a la Patria mediante videomensaje a los 23 procedentes de las dos islas caribeñas, y a los 95 del país istmeño, última brigada en esa nación.

El mandatario agradeció el esfuerzo y entrega de esos colaboradores, así como su disposición de sumarse a las labores contra la pandemia en Cuba ante la compleja situación epidemiológica.

Los primeros en arribar a suelo cubano trabajaron en varias áreas de salud de San Cristóbal y Nieves.

Ese equipo lo integraron especialistas en Ginecología, Obstetricia, Medicina Interna y Medicina Intensiva, así como licenciados en Enfermería y en Higiene y Epidemiología.

Foto: misiones.minrex.gob.cu

Image not found or type unknown

Durante su estancia, los colaboradores prestaron 60 mil 444 atenciones médicas, de ellas, 13 mil 345 en el terreno, asistieron cinco partos, realizaron cuatro mil 871 cirugía menores, más de 567 mil procedimientos de enfermería y salvaron 174 vidas.

Del territorio panameño regresaron 89 médicos con especialidades en Medicina Interna, Medicina Intensiva, Anestesia y Reanimación, Higiene y Epidemiología, Neumología, Cardiología, Licenciatura en Medicina Transfusional y administrativos.

Ellos laboraron durante siete meses en cinco hospitales de Ciudad de Panamá, y en uno del interior. Brindaron unas 53 mil 348 atenciones médicas, efectuaron 78 mil 407 procedimientos de enfermería, y salvaron mil 841 vidas.

Los profesionales, en ambos casos, recibieron múltiples reconocimientos por parte de los Ministerios de Salud de esas naciones. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/266320-en-la-patria-colaboradores-cubanos-que-combatieron-la-covid-19-en-panama-y-san-cristobal-y-nieves-foto>



Radio Habana Cuba